



Aargauer Zeitung / MLZ vom 26.06.2003

## **Aargau: Gold und Bronze**

### **BERUFS-WM - Siegreiche Jugendliche aus dem Kanton**

**Ein erster, ein dritter und ein fünfter Rang: Dies die glanzvollen Resultate der drei Aargauer Kandidaten an der 37. Berufs-WM in St. Gallen, wo 665 junge Berufsleute aus der ganzen Welt in 44 Sparten um die Wette installierten, konstruierten oder servierten.**

Gestern fand die Siegerehrung statt: Beat Güller (20, Würenlos) sicherte sich unter seinen 17 Mitstreitern der Kategorie Fräsen/CNC die Goldmedaille; Andreas Eichenberger (21, Reinach) wurde Dritter von 24 Elektroinstallateuren. Und Kevin Hunn (20, Oberentfelden) reist als Fünfter der 10 Werkzeugmechaniker mit einem Diplom nach Hause.

Güller, der angesichts des guten Starts auf einen Toprang hoffen durfte, war gestern gleichwohl überrascht von der Freude, die ihm das Stück Gold bereitete: «Es ist Wahnsinn», sagte er auf dem Weg zur Abschlussparty, «die Medaille trage ich bestimmt den ganzen Abend um den Hals.» (fri)